

„ABENTEUER EXTREM“ FÜR KINDER UND ERWACHSENE AM 27. JANUAR IN DER SILVESTERSCHULE ERLE

Am Freitag, den 27. Januar 2017 dürfen die Schülerinnen und Schüler der Silvesterschule Erle etwas ganz Besonderes erleben. Der weltberühmte Abenteurer und Tierforscher Robert Marc Lehmann kommt mit seiner Multivisionsshow „Abenteuer Extrem“ in die Aula der Grundschule. Passend zum Wissenschaftsjahr 2017 „Meere und Ozeane“ wird der Meeresbiologe aufrüttelnde, traurige, spannende und schöne Geschichten aus seinem Leben als Forschungstaucher erzählen. Mit seinen bewegenden Bildern und Filmen bewirkt er weltweit Faszination. Robert Marc Lehmann ist National Geographic Fotograf des Jahres 2015 und Träger des Fritz Pölking-Awards 2015. Ziel seiner Arbeit ist es, ein Bewusstsein für den Schutz unserer Erde zu vermitteln.

Der Förderverein der Silvesterschule Erle e.V. organisierte außerdem einen öffentlichen Vortrag, der am selben Tag von 17-19 Uhr in der Aula der Grundschule stattfindet. Erwachsene zahlen 5 Euro Eintritt. Da nur eine begrenzte Anzahl an Plätzen zur Verfügung steht, wird um Anmeldung/ Reservierung per SMS unter 0163 - 6002204 gebeten. Die Reservierung verfällt 15 Minuten vor Veranstaltungsbeginn. Einlass ist ab 16.30 Uhr.

Mehr Infos über den Referenten unter www.nosebrokeproductions.com

Und übrigens: Der Förderverein der Silvesterschule Erle hat jetzt auch eine Facebook-Seite, ein Besuch lohnt sich.